

学校だより「JUSO STYLE」 十三スタイル 6月25日号

平成26年6月25日
大阪市立十三中学校



先生方が研究授業を行っています。

中学校では、先生方が自身の授業力を向上させるために、研究授業とその授業についての研究協議を行っています。6月には英語科の3名の先生と数学科の先生が研究授業を行いました。今年度中にすべての先生方が研究授業と研究協議を実施する予定です。生徒にとってよりよい授業、よりわかる授業をめざします。



十三中学校いじめ防止基本方針

十三中学校のいじめ防止基本方針がホームページに公開されました。いじめが起こらないようにするために、私たちが何をするべきなのか、その指針となる大切な方針です。十三中学校の玄関には「十三中学校は、いじめ・暴力のない、安心で全学校をめざします～」とその基本理念が掲げられています。教育活動のあらゆる場面で、いじめを未然に防止し、決して見過ごさず、決して許さず、もしもの場合は早期に対応し解決する、私たちはそういう決意をまた新たにしています。



漢検・英検に取り組んでいます。

十三中学校では全学年で漢字検定、英語検定を実施しています。十三中学校を会場として6月の漢字検定では86名、英語検定では38名が受検しました。それぞれが自分の設定した級の合格をめざして真剣に検定に取り組んでいます。



生徒会の活動がテレビで放映されました。

地域の復興のために少しでもお役に立てばとの思いから、生徒会が取り組んだ募金活動がテレビで放映されました。学校を代表して生徒会の会長がしっかりと私たちの思いを伝えてくれました。

期末テストの準備を早く！

6月30日（月）7月1日（火）2日（水）の3日間で実施されます。4月からの学習がどれくらい自分に身についているかを、確認する大切なテストです。しっかりと準備をして臨みましょう。

- ・早くから準備を始める。（教科数が多い）
- ・テストまでの学習の内容ができるだけ具体的に計画する。（詳しい計画表を作つて予定を立てる）
- ・予備日を作っておいて遅れを修正する。
- ・覚える時は「書く」「時間において何度も繰り返す」
- ・練習問題を多く解く。

テストに対してどれだけ準備したかが、結果に表れます。ベストをつくそう！

